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PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNAL E 

DEL 28/10/2014 
 
L'anno duemilaquattordici il giorno VENTOTTO del mese di OTTOBRE alle ore 
18:20, presso questa Sede Municipale, a seguito di convocazione disposta nei modi di 
legge in sessione ordinaria in seduta Pubblica,  si è riunito il Consiglio Comunale, per 
procedere alla trattazione degli argomenti iscritti al seguente Ordine del Giorno: 
 

Num Oggetto 

 
Ufficio:  PRES. CONSIGLIO 

  
1  
 Nomina scrutatori ed approvazione del processo verbale della seduta di 

Consiglio del 03/10/2014 
  
2  

Comunicazioni Organi Istituzionali 
 

 
Ufficio:  ECONOMO 

  
3  
 Variazione di bilancio previsionale 2014 e pluriennale 2014/2016 

  
 

Ufficio:  SERVIZI TECNICI 
  
4  
 DECRETO MINISTERIALE 53102 - SOMME ASSEGNATE ALLA 

REGIONE SICILIANA -RIPARTO AMMINISTRAZIONI TERRITORIALI 
DELLE ZONE DEL BELICE INTERESSATE DAGLI EVENTI SISMICI 
DEL 1968. DESTINAZIONE DELLE SOMME DA ASSEGNARE ALL' 
EDILIZIA PUBBLICA 

  
 

Ufficio:  PRES. CONSIGLIO 
  
5  
 Mozione vs Trivellazioni nel Canale di Sicilia. 

  
 
 



 

 

Assume la PRESIDENZA il Signor GIUSEPPE ARCURI, in qualità di PRESIDENTE 
DEL CONSIGLIO, assistito dal SEGRETARIO COMUNALE Dr. ALFONSO 
SABELLA. 
Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica, risultano presenti: 
 
ABATE CATERINA A SANTANNERA FRANCESCO P 
ACCIDENTI VINCENZO P CATALANO FRANCESCO A 
ARCURI GIUSEPPE P MAUCERI ANTONINO  P 
BATTAGLIA GIUSEPPE P MONTELEONE MARIA TERESA P 
CUTRERA GIOVANNI A PIAZZA ANTONINO A 
GIAMBALVO MICHELE P SALADINO VITO A 
GULOTTA ANGELA P SORPRENDENTE GIUSEPPE P 
IPPOLITO NUNZIO P   

 
P= Presente 
A= Assente 
 
Ne risultano presenti n. 10 e assenti 5 Consiglieri. 
 
 
IL PRESIDENTE , accertato il numero legale e dichiarata aperta la seduta, nomina 
scrutatori i Consiglieri Accidenti, Santannera e Monteleone. Introduce  il 1° punto 
all’O.d.G. avente ad oggetto “Nomina scrutatori e approvazione processo verbale 
della precedente seduta del 03.10.2014” dando lettura degli oggetti dei verbali della 
seduta del 03/10/2014. 
 
I Consiglieri Mauceri e Accidenti, dichiarano la loro astensione dal voto atteso che in 
detta seduta risultavano assenti. 
 
IL PRESIDENTE , sentite le dichiarazioni di voto favorevole dei rispettivi Capigruppo 
( Monteleone, Battaglia e Ippolito) pone a votazione il 1° punto dell’O.d.G. che dichiara 
Approvato con voti favorevoli 8 e 2 astenuti ( Mauceri e Accidenti). 
 
IL PRESIDENTE , introdotto il 2° punto all’O.d.G. avente ad oggetto: 
“ Comunicazioni Organi Istituzionali”, cede la parola al Sindaco. 
 
IL SINDACO, riferisce sull’attività svolta nel mese in corso. Riferisce di avere avuto 
conoscenza che il piano “garanzia giovani” è stato finanziato come progetto di servizio 
civile a seguito dell’accreditamento richiesto dal Comune. Comunica che si farà seguito 
alla procedura di pubblicazione dell’avviso per il reclutamento e selezione di quanti 
interessati. Comunica che a brave saranno avviati i cantieri di servizio che daranno 
opportunità di lavoro a 10 disoccupati. Informa che a seguito della variazione di 
bilancio proposta nella odierna seduta sarà avviato il bando di gara per la 
ristrutturazione di quattro alloggi popolari finanziati dalla Regione. Comunica che a 
seguito della ripartizione dei fondi assegnati a causa del terremoto si provvederà alla 
esecuzione di ulteriori lavori come da O.d.G. della presente seduta. Informa il Consiglio 
che giorno 30 si terrà a Santa Margherita Belice un Consiglio congiunto per le questioni 
inerenti il piano di intervento collegato al costituito ARO tra i due Comuni, ciò al fine 
di verificare proposte e suggerimenti migliorativi. 
 



 

 

IL PRESIDENTE , introdotto il 3° punto all’O.d.G. avente ad oggetto: “Variazione di 
bilancio previsionale 2014 e pluriennale 2014/2016” riferisce che trattasi di variazioni 
corpose conseguenti alla determinazione ed assegnazione definitiva del fondo regionale 
per le autonomie locali. 
Indi ceduta la parola al Responsabile del servizio finanziario, Rag. T. Barrile, la stessa 
riferisce i contenuti della proposta di variazione di bilancio così come in atti. 
Riferisce che trattasi di una variazione di pre-assestamento così come evincesi dagli 
uniti allegati di cui da lettura. 
 
Il Capogruppo Monteleone, chiede chiarimenti sulle singole proposte di variazione, in 
particolare per i cantieri di servizi al fine di conoscere se c’è una graduatoria. 
Sull’utilizzo della premialità concessa dalla Regione per la raccolta differenziata dei 
rifiuti le cui risorse sono utilizzate per varie utenze di cui occorre controllare i consumi 
così come chiesto più volte. Chiede chiarimenti sui fondi assegnati per il terremoto ed 
in particolare per quelli destinati all’edilizia privata visto che la commissione da 
parecchio tempo è inattiva. 
 
Alla suddetta richiesta dà risposta puntuale il Dirigente dell’U.T.C., Arch. G. Neri, 
senza ulteriori repliche del Consigliere interrogante. 
 
Il Capogruppo Mauceri, tiene a precisare che i fondi del terremoto devono essere 
prioritariamente allocati al vecchio centro piuttosto che intervenire presso la baraccopoli 
il cui tappetino delle strade risulta in buono stato. Osserva che la variazione di bilancio 
proposta per il pagamento di bollette ENEL costituisce una spesa ingiustificata visto che 
la stessa poteva essere risparmiata con l’allaccio alla rete di produzione di energia 
tramite pannelli solari allocati sui vari edifici pubblici. Chiede di capire come sia stato 
utilizzato il premio regionale di 51 mila euro attribuito per la raccolta differenziata dei 
rifiuti. Ritiene che tale somma sia ridistribuita ai cittadini con bonus e sgravi sulla tasse. 
Chiede anche di conoscere quale sia il costo generale della pubblica illuminazione. 
 
Il Responsabile del servizio finanziario, Rag. T. Barrile , risponde assicurando che la 
spesa si aggira a circa 220.000,00 euro. 
 
IL SINDACO ,  in replica al Consigliere Mauceri, riferisce che la minore entrata della 
TASI, come risulta dalla variazione di bilancio, è compensata con i fondi dei 51 mila 
euro assegnati dalla Regione per premialità nella Raccolta differenziata dei rifiuti. 
Assicura altresì che si procederà a convertire gli attuali impianti a Gas metano della 
Scuola Media con le attuali fonti di energia solare. Chiarisce che i fondi del terremoto 
sono destinati a finanziare progetti e collaudi dell’edilizia privata con riserva che 
eventuali economie in futuro potrebbero essere destinati all’edilizia pubblica. Precisa, 
altresì, che i fondi assegnati per opere di urbanizzazione (400 mila euro) saranno 
destinati ad opere di manutenzione stradale in prossimità delle abitazioni dei cittadini 
Milione, famiglia Bavetta ed altri.  Conclude  infine che la spesa prevista  per  il PAES  
( Piano ambientale energia sostenibile), finanziata dalla Regione a seguito del Patto dei 
Sindaci cui ha aderito il Comune di Montevago, è destinata ad incarichi professionali 
atteso che senza il piano non sarà possibile accedere ad ulteriori finanziamenti. 
 
IL PRESIDENTE , chiusa la discussione e sentiti i rispettivi Capigruppo, pone a 
votazione l’argomento che dichiara Approvato con voti favorevoli 9 e 1 astenuto (Cons. 
Mauceri). 
 



 

 

IL PRESIDENTE , introdotto il 4° punto all’O.D.G. avente ad oggetto: “Decreto 
ministeriale 53102 - Somme assegnate alla Regione siciliana - riparto amministrazioni 
territoriali delle zone del Belice interessate dagli eventi sismici del 1968. Destinazione 
delle somme da assegnare all' edilizia pubblica”, senza alcuna discussione atteso che 
l’argomento risulta trattato nel punto precedente, sentiti i Capigruppo e previa 
votazione, lo dichiara Approvato con voti favorevoli 9 e 1 astenuto ( Cons. Mauceri). 
 
IL PRESIDENTE , introdotto il 5° punto all’O.d.G. avente ad oggetto: “Mozione vs 
Trivellazioni nel Canale di Sicilia”, riferisce che il Consiglio Comunale ha già trattato 
l’argomento delle trivellazioni avverso i quali occorre ulteriore protesta atteso che con 
Decreto Legge n. 133/2014 lo Stato ha esautorato i poteri delle Regioni in materia 
ambientale ponendo anche possibili conflitti di costituzionalità. Pertanto propone che il 
Consiglio faccia propria l’unita mozione, che, previa votazione e sottoscrizione dei 
Consiglieri, dichiara Approvata con voti unanimi. 
 
Letto, approvato e sottoscritto 
 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Giuseppe ARCURI 

 
 
 
 
IL CONSIGLIERE ANZIANO                               IL SEGRETARIO COMUNALE 
      Vincenzo ACCIDENTI                                                    Dott. Alfonso SABELLA 
 
 
 
 
 
 
 
 
La firma autografa e' omessa ai sensi dell'art.3 del decreto legislativo n.39/1993 e sostituita 
dall'indicazione a stampa del nominativo del soggetto responsabile sul documento prodotto dal sistema. 
 


